

*Von dem Menschen, den wir lieben,  
wird immer etwas zurückbleiben.  
Etwas von seinen Träumen,  
etwas von seinen Hoffnungen,  
etwas von seinem Leben,  
alles von seiner Liebe.*

Wir haben Abschied genommen von unserer lieben

# Elise Leichtnam-Wenger

23. April 1921 bis 25. April 2017

Herzlich danken möchten wir

- dem Spitex-Team Thun und dem Personal des Pflegeheims Berntor für die liebevolle Betreuung
- Herrn Pfarrer Claude Belz für die Gestaltung der Trauerfeier und seine tröstenden Abschiedsworte
- den Musikern für die schöne und ergreifende Begleitung
- für die zahlreichen persönlichen Karten und Beileidsbezeugungen sowie für all die schönen Blumen, Gaben und Spenden für späteren Grabschmuck
- allen, welche die Heimgegangene persönlich oder in lieben Gedanken auf ihrem Weg begleitet haben
- Herrn Sommerhalder von der Allgemeinen Bestattungs AG Thun für die fürsorgliche Betreuung

«Elise» wurde auf dem Friedhof Schoren in Thun/Gwatt beerdigt.

Thun, im Mai 2017

Die Trauerfamilien